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平成２８年１２月５日（月） 



第９回 串本町農業委員会定例会会議録 

 

 

日  時  平成２８年１２月５日（月）午後１時３０分～ 

場  所  串本町文化センター２F A会議室 

招 集 者  串本町農業委員会会長 西謙譲 

議  事 

第４０号 串本町農業経営基盤強化促進事業実施方針による利用権の設定について 

第４１号 農地法第２条の農地でない旨の証明願について 

第４２号 農地法第３条の規定による許可申請について 

第４３号 農地法第４条第１項の規定による許可申請について 

第４４号 農地法第５条第１項の規定による許可申請について 

 

出席委員 

   １番 宇井良子   ２番 尾鷲壽夫   ３番 吉川きり子  ４番 小山喜行 

   ５番 坂田完爾   ６番 阪田洋好   ７番 坂本渡    ８番 芝崎憲年 

   ９番 鈴木利朗  １０番 竹田敏明  １１番 地當博巳  １２番 角是明 

  １３番 中谷清可  １４番 中村省一  １５番 西謙譲   １６番 西豊 

  １７番 東地寧司  １８番 平﨑茂樹  １９番 福島雄一  ２０番 増本昌弘 

  ２１番 山下敏文  ２２番 吉井孝夫 

 

欠席委員 

   １番 宇井良子   ３番 吉川きり子  ６番 阪田洋好   ７番 坂本渡 

 

出席した職員 

   渡瀬 



 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

増本委員 

 

議長 

 

増本委員 

 

議長 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。本日もお忙しいところ定例会にご出席いただきまし

て誠にありがとうございます。一気に寒さが増して、一足飛びに冬がやっ

てきましたけれども、北海道の方ではたくさん雪が降りました。数十年ぶ

りの大雪ということでありますけれども、本州のスキー場なども営業を始

めたところもあったようであります。我々の地域ではこのように暖かい日

が戻ってまいりまして、小春日和の良い天気が続いております。このよう

に今の時期、暖かくなったり急に冷え込んだりということで、明日から天

気予報ではまた冷え込むということらしいので、体調管理には気を付けて

いただきたい。また、医者の話ではインフルエンザが結構流行ってきてい

るということでありますので、併せて気を付けていただきたいと思います。 

それでは只今から、平成２８年度第９回串本町農業委員会定例会を開催

いたします。 

 

本日欠席届の出ている委員は１番宇井委員、３番吉川委員、６番阪田委

員、７番坂本委員です。署名委員については２２吉井委員、２番尾鷲委員

です。よろしくお願いします。 

それでは早速、議案審議に入りたいと思います。議案第４０号、串本町

農業経営基盤強化促進事業実施方針による利用権の設定についてを議題と

します。事務局、提案趣旨の説明をお願いします。 

 

（議案書に従い朗読） 

 

ありがとうございました。続きまして、現地調査委員の報告をお願いし

ます。 

 

２０番、増本です。 

 

２０番、増本委員。 

 

（担当委員の現地調査説明） 

 

それでは、ただいまの事務局からの提案趣旨説明並びに現地調査報告に

ついて、質疑のある方ございませんか。 

 

（なしの声） 



 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

西委員 

 

議長 

 

西委員 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

 質疑が無いようですのでお諮りをします。本案については、原案どおり

承認可決することに異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしの声多数につき、本案については、原案どおり承認することに

決定いたしました。 

 次へまいります、議案第４１号、農地法第２条の農地でない旨の証明願

いについてを議題とします。事務局、提案趣旨の説明をお願いします。 

 

（議案書に従い朗読） 

 

ありがとうございました。続きまして、現地調査委員の報告をお願いし

ます。 

 

１６番、西です。 

 

 １６番、西委員。 

 

（担当委員の現地調査説明） 

 

それでは、ただいまの事務局からの提案趣旨説明並びに現地調査報告に

ついて、質疑のある方ございませんか。 

 

（なしの声） 

 

 質疑が無いようですのでお諮りをします。本案については、原案どおり

承認可決することに異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしの声多数につき、本案については、原案どおり承認することに

決定いたしました。 

 次へまいります、議案第４２号、農地法第３条の規定による許可申請に

ついてを議題とします。事務局、提案趣旨の説明をお願いします。 



 

事務局 

 

議長 

 

 

中谷委員 

 

議長 

 

中谷委員 

 

議長 

 

 

小山委員 

 

議長 

 

小山委員 

 

 

事務局 

 

中谷委員 

 

平﨑委員 

 

議長 

 

平﨑委員 

 

 

事務局 

 

 

 

（議案書に従い朗読） 

 

 ありがとうございました。続きまして、現地調査委員の報告をお願いし

ます。 

 

 １３番、中谷です。 

 

１３番、中谷委員。 

 

（担当委員の現地調査説明） 

 

それでは、ただいまの事務局からの提案趣旨説明並びに現地調査報告に

ついて、質疑のある方ございませんか。 

 

 ４番、小山です。 

 

 ４番、小山委員。 

 

 この人、住所が○○○になってるけども、○○○から通って耕作するん

でしょうか。 

 

 近々こちらに移ってこられて耕作するということです。 

 

 家も現在○○○にあります。 

 

 １８番、平﨑です。 

 

 １８番、平崎委員。 

 

 最近、町長名で個人に対して譲っていっているが、変な感じで見られる

場合が出てくる。ここは○○○だったところですか。 

 

 こちらは開発の予定があった場所で、その話がなくなり町に寄付された

農地です。通常、町の農地を個人に譲り渡すということはないと思うんで

すけども、○○○に限っては正式に耕作していただくため個人の方に払い



 

 

小山委員 

 

議長 

 

小山委員 

 

事務局 

 

小山委員 

 

平﨑委員 

 

 

 

 

議長 

 

事務局 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

下げるということです。 

 

 ４番、小山です。 

 

 ４番、小山委員。 

 

 ここには手前から立派な道が付いてますよね。 

 

 耕作していただくために整備した農道です。 

 

 町で所有して草が茂るよりも作ってもらえるならありがたいこと。 

 

 最近、町長名で個人に譲り渡すということがちょくちょくあるので、高

速道路との関連もあるし、個人に渡す時には競売等にかけているのであれ

ば処分の仕方としては公平になっているということなので、その辺だけす

っきりしときたかったもので。 

 

 手続的には何ら問題はないということですね。 

 

 問題ございません。 

 

 他に質疑のある方ございませんか。 

 

（なしの声） 

 

 質疑が無いようですのでお諮りをします。本案については、原案どおり

承認可決することに異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしの声多数につき、本案については、原案どおり承認することに

決定いたしました。 

次へまいります、議案第４３号、農地法第４条第１項の規定による許可

申請についてを議題とします。事務局、提案趣旨の説明をお願いします。 

 

（議案書に従い朗読） 



 

議長 

 

 

地當委員 

 

議長 

 

地當委員 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

議長 

 

 

芝崎委員 

 

議長 

 

芝崎委員 

 

 

ありがとうございました。続きまして、現地調査委員の報告をお願いし

ます。 

 

１１番、地當です。 

 

１１番、地當委員。 

 

（担当委員の現地調査説明） 

 

それでは、ただいまの事務局からの提案趣旨説明並びに現地調査報告に

ついて、質疑のある方ございませんか。 

 

（なしの声） 

 

 質疑が無いようですのでお諮りをします。本案については、原案どおり

承認可決することに異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしの声多数につき、本案については、原案どおり承認することに

決定致しました。 

次へまいります、議案第４４号、農地法第５条第１項の規定による許可

申請についてを議題とします。事務局、提案趣旨の説明をお願いします。 

 

（議案書に従い朗読） 

 

ありがとうございました。続きまして、現地調査委員の報告をお願いし

ます。 

 

８番、芝崎です。 

 

８番、芝崎委員。 

 

（担当委員の現地調査説明） 

 



議長 

 

 

吉井委員 

 

議長 

 

吉井委員 

 

 

事務局 

 

 

議長 

 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

それでは、ただいまの事務局からの提案趣旨説明並びに現地調査報告に

ついて、質疑のある方ございませんか。 

 

 ２２番、吉井です。 

 

 ２２番、吉井委員。 

 

 ５条の場合、権利移動を伴うものだと思っていたんですけども、賃貸借

でも５条になるんですか。 

 

 所有権の移転もそうなんですけども、賃借権等の権利の設定についても

対象になります。 

 

 賃借権だけじゃなしに権利移動もいるわけです。転用による所有権移転

や権利を設定するときにいってきます。 

 

 他に質疑のある方ございませんか。 

 

（なしの声） 

 

 質疑が無いようですのでお諮りをします。本案については、原案どおり

承認可決することに異議ございませんか。 

 

（異議なしの声） 

 

 異議なしの声多数につき、本案については、原案どおり承認することに

決定いたしました。 

 以上で本日予定しておりました議案は全て終了いたしました。 

 これで、今年最後の平成２８年度第９回定例会を終了いたします。 

 この１年間、皆様方には色々とご協力、ご鞭撻いただき本当にありがと

うございました。また、事務局も色々と頑張っていただいてありがとうご

ざいました。 

来年７月からいよいよ新制度のスタートとなります。私自身もまだ新制

度へのイメージができていませんが、事務局の方では着々と進めてくれて

いることとは思います。ただ幸いなことに、隣のすさみ町農業委員会であ

るとか、県下でも既に新制度での委員会としてスタートしているところが



ありますので、そういったところを色々と参考にしたり、分からないこと

があれば聞きながらやっていきたいと考えております。 

来年も緊張感を持ってやっていきたいと思っておりますので、皆さんど

うかよろしくお願いいたします。少し早いですけれども、良い年をお迎え

ください。ありがとうございました。 

 

午後２時１０分  定例会終了 

 


